

海鮮 & チャリティーキャンプ 写真報告

なか@船橋
2015/10/24~25

土曜日は、暖かで半そで姿もチラホラ・・・。会長が早めに到着したので予定より1時間早く買出しへ殆どの海鮮物は、ヤマサ水産で間に合いましたが中には高いものもあり、他のお店で安いのを調達。下準備も1時間前倒して、皆でワイワイガヤガヤ楽しく、少し早めの晩餐会スタートが出来ました。メニューは、写真を見て想像して下さいね。(笑)



メンバーの・・・(使用者目線&購入者目線) 厳しい火花が飛んでいました。(笑)



RVLCの皆さん ～ 。



HMCCの愛犬たち



料理長は、金目鯛を・・・。他の方は、エビのくし刺し、イカの皮むき などなど・・・。



イカのくし刺し



鰯のタタキ



RVLCへ差入れ



今年のお寿司は、シャリも美味しく炊け 握り具合も最高でしたネ。 シャリ担当ベンさん



ハロウィンです。可愛い子供たちが、遊びに来てくれました。



小池 悌一氏が10月6日、病氣療養中のところ薬石効なく享年74歳を以て永眠されました。会長の首頭で献杯、詳細について大内氏から説明がありました。ご冥福をお祈り申し上げます。



貴重なお時間頂き、来年の合同キャンプ地情報 ありがとうございます。



今年も、やりました。 膝の周りの毛むくじゃらが・・・。 スカート捲りしたのであ〜れ。



日曜日は、9時からチャリティーオークション。

オークション終了後、おなじみのチャンチャン焼きとはらこ飯で昼食です。



チャンチャン焼きは、茂木さんとベンさんをお願いしました。味付けは「なか」が担当(^_^)



各自でチャンチャン焼きと、はらこ飯を食べる分だけお皿に盛ってもらいました。(イクラ1.5k)



参加：24+5ファミリーでした。

小池氏を囲んで集合写真です。

来年は地引をやる方向で検討中